

発見に満ちた4年間を、スキルアップや人生の充実につなげたい

板橋 知恵子さん(音楽学科／1年次から入学し4年で卒業)

音楽に深く関わる職業に就いており、仕事を続けながら音楽系の学位を取得できる大学を探す中で、大阪芸術大学音楽学科に出会いました。入学して驚いたのは、通学課程と変わらない幅広いカリキュラムが用意されていたこと。どの科目も新しい発見が満載で、ワクワクしました。未知の分野にふれ、書物をひもとして学ぶのは楽しく、レポートで高評価をいただくと達成感もひとしお。卒業時に最優秀の塚本英世賞を受賞できたのはとても光栄で、本当に嬉しかったです。

遠方に住んでいるため、スクーリングのたびに片道6時間半かかる大阪に通学するのは大変でした。スクーリング中に1日だけあった休講日に、仕事で往復13時間の道のりをとんぼ帰りしたことも。学修を続けるには強い意志と体力が必要でしたが、実りの多い濃密な4年間を過ごすことができました。

ここで得た多くの経験を、これからは仕事のスキルアップにいかしたいですね。そして大好きな音楽・旅行・読書を深め、様々な方法で各地の文化や芸術に出会いたいと思います。通信教育部生は目標も環境も人によって異なり、どれだけ有意義なものにできるかは自分次第。皆さんもぜひ自分のスタイルで頑張ってください。

